



## Winterschwimmer

*Cool Strokes in the Baltic Sea*

2006, 29 Min., Beta SP, Farbe und Schwarzweiß *colour and black & white*, deutsche Fassung *German version*

**Regie Director** Ulrich Selle

**Kamera Camera** Ulrich Selle, Daniel Krönke

**Schnitt Editing** Ulrich Selle

**Musik Music** Volker Linde, Tangoneon

**Produktion Production** Selle Filmproduktion

**Adresse Address** Ulrich Selle, Sternstr. 3, 24103 Kiel, Germany, Tel: +49 431 380 17 37, e-mail [selle-kiel@web.de](mailto:selle-kiel@web.de)

**Website** [www.sellefilm.de](http://www.sellefilm.de)

Im Herbst übernehmen die Winterschwimmer das Kieler Seebad „Düsternbrook“. Mit ihren Ritualen machen sie es zu einem besonderen Ort der Begegnung. Der Film lädt ein zu einem Sprung in die Welt der Winterschwimmer.

*In the autumn, the winter swimmers take over the beach at Düsternbrook, Kiel, making it a very special kind of meeting place. This film invites us to plunge into the world of winter swimming.*

Regisseur **Ulrich Selle**, geboren 1969 in Lübeck, ist seit 2001 tätig als freier Kameramann und Dokumentarfilmer zu den Themen Migration, Gentechnologie und Globalisierung.

*Director Ulrich Selle, born in 1969 in Lübeck, has been working since 2001 as a freelance cameraman and documentary filmmaker, addressing themes such as migration, genetics and globalisation.*

### Filme *Films*

2002: *Medicina de todos*; 2003: *Letzte Zuflucht Friedrichstadt*; *Ja dann – gute Reise*; 2005: *So That the People Can Hear Your Voice*; 2006: *Winterschwimmer* (NFL 2006)

So 5. Nov.

10.45 h

Kino 7



## Wolkenjäger

*Cloud Chaser*

2006, 20 Min., Beta SP, Farbe und Schwarzweiß *colour and black & white*, deutsche Fassung *German version*

**Regie Director** Daniel Krönke

**Drehbuch Screenplay** Daniel Krönke

**Kamera Camera** Daniel Krönke

**Schnitt Editing** Daniel Krönke

**Rollen Cast** Nils Aulike, Katrin Kröncke, Eirik Behrendt, Nickel Bösenberg, Rainer Johann, Ulrich Horstmann

**Produktion Production** Exposed Film

**Adresse Address** Sternstr. 3, 24103 Kiel, Germany, Tel: +49 431 310 24 32, e-mail [dakro@gmx.net](mailto:dakro@gmx.net)

**Website** [www.exposed-film.de](http://www.exposed-film.de)

Fahrradkurier Marc nimmt seine Umwelt durch die Super-8-Kamera wahr. Es kostet ihn einige Überwindung, sich der attraktiven Julia zu nähern. Nach einem unerwartet romantischen Abend begeht Marc einen folgenschweren Fehler.

*Bike courier Marc sees the world through the lens of a Super-8 camera. It takes some courage to approach the lovely Julia. After an unexpectedly romantic evening, Marc makes a serious mistake.*

Regisseur **Daniel Krönke**, geboren 1965 in Stade, arbeitet nach einem Studium der Luft- und Raumfahrttechnik als Marketing Communications Manager in Kiel. Seit Anfang der Neunziger experimentiert er mit Videoarbeiten und dreht Reportagen sowie Dokumentationen.

*Director Daniel Krönke, born in 1965 in Stade, studied aviation and astronautics, then worked as a marketing communications manager in Kiel. Since the early 90s he has been experimenting with video and making reports and documentaries.*

Fr 3. Nov.

22.45 h

Kino 7